
COMMISSIONE MENSA 

*** 

VERBALE DEL 12 OTTOBRE 2017 

 

Il giorno 12 ottobre 2017, alle ore 17,30, presso la sede Comunale, in Marcallo Con Casone - via 

Vitali n. 18, si è riunita la Commissione Mensa per discutere sul seguente  

• ORDINE DEL GIORNO 

1. Verifica andamento servizio; 

2. Varie ed eventuali 

Sono presenti i seguenti componenti della Commissione Mensa: 

• Catanzaro Giuseppa – Rappresentante Effettivo Genitori Scuola Primaria e Presidente; 

• Callegaro Ilenia – Rappresentante Supplente Genitori della Scuola Primaria  

• Nosotti Michela – Rappresentante Supplente Genitori Scuola Secondaria 

• Altimani Roberta – Insegnante Scuola Primaria; 

• Bassi Silvia – Professoressa Scuola Secondaria; 

• Roma Marina – Assessore alla Pubblica Istruzione 

• Gallo Emiliano – Direttore Mensa Scolastica Marcallo con Casone ditta Elior 

• Schiavini Carlo - Responsabile Centro Cottura Vimodrone ditta Elior 

• Caligiuri Rosetta – Referente Mensa Scolastica Marcallo con Casone ditta Elior 

• Bognetti Daniela – Responsabile Area Affari Generali e Servizi alla Persona 

Risulta assente: 

• Alemani Massimo – Rappresentante Effettivo Genitori Scuola Secondaria 

Il funzionario comunale Daniela Bognetti - Segretaria della Commissione Mensa funge da 

verbalizzante. 



Presiede la riunione l’Assessore alla Pubblica Istruzione Marina Roma e per prima cosa presenta alla 

Comissione Mensa il signor Gallo Direttore Mensa Scolastica Marcallo con Casone ditta Elior che 

ha sostituito il signor Chiarin. 

Il Presidente Catanzaro illustra i problemi che sono stati segnalati a partire dall’inizio dell’anno 

scolastico e che si riferiscono più che al cibo somministrato, alla gestione del servizio. Insegnanti e 

genitori lamentano vassoi sporchi e bagnati, bicchieri sporchi e brocche con la presenza di muffa. 

L’Assessore Roma fa presente che quando è stato effettuato il sopralluogo da parte del personale 

comunale non ci sono stati problemi di sorta: i vassoi erano depositati al contrario per permettere lo 

scolo e né le brocche né i bicchieri presentavano sporcizia o peggio ancora tracce di muffa 

Il referente della mensa sig. Gallo comunica che hanno avuto un problema con la lavastoviglie e 

quando si sono accorti hanno richiesto l’intervento immediato della ditta che si occupa di 

manutenzione. 

Callegaro si fa invece portavoce di lamentele presentate da parte di alcune insegnanti della scuola 

primaria soprattutto relativamente alle uova e alle frittate che a loro dire sono sempre fredde. 

Schiavini risponde che per legge le uova devono essere mantenute ad una temperatura fino ai 10° e 

pertanto non possono avere l’impatto di calore col palato. 

Altimani rappresenta richieste di altre colleghe relativamente ad una maggiore varietà di frutta, ad 

una presenza eccessiva di uova e ad una monotonia del sugo sulla pasta che risulta essere quasi sempre 

rosso.  

Il Presidente Catanzaro chiede inoltre di raddoppiare il numero di caraffe a tavola e di sostituire i 

bicchieri di plastica con i bicchieri di vetro, che risultano essere più igienici. 

Il Presidente Catanzaro ritiene che sia più importante l’igienicità delle stoviglie che il grado di 

cottura della pasta, quindi chiede che si intervenga su questi disservizi. 

Gallo ribadisce che sia più utile segnalare l’eventuale disservizio in tempo reale al personale presente 

presso la mensa in maniera tale che si possa intervenire in maniera tempestiva. 



Il Presidente Catanzaro ribadisce la tempestività delle segnalazioni e comunica di aver fatto presente 

la cosa alle insegnanti quando le stesse avevano riportato in sede di sopralluogo la problematica delle 

posate sporche. 

Callegaro chiede ogni quanto tempo vengono sostituiti i bicchieri visto che quest’anno scolastico è 

cominciato utilizzando i bicchieri dell’anno scorso. 

Schiavini comunica che non c’è un tempo fisso di durata delle stoviglie, che si usurano proprio per 

le alte temperature a cui sono sottoposte per igienizzarle e che comunque quando raggiungono un 

grado di usura vengono sostituiti. 

Bassi chiede di avere più tagliamele a tavola in quanto non si riesce a stare dietro alle richieste dei 

ragazzi che spesso cercano di utilizzare i coltelli per affettare e per pelare, ma non essendo affilati 

fanno fatica 

Nosotti comunica che qualcuno lamenta la scarsità di pane 

Roma risponde che il pane non è mai poco ed è sempre disponibile a richiesta 

Il Presidente Catanzaro chiede nel periodo di disguido legato al problema lavastoviglie se non sia 

possibile prevedere l’utilizzo di posate usa e getta. 

Gallo comunica che l’uso di stoviglie usa e getta avrebbe un impatto troppo alto a livello di 

smaltimento rifiuti e che comunque entro l’indomani il problema lavastoviglie dovrebbe trovare una 

soluzione definitiva in quanto dovrebbe intervenire il tecnico per sostituire il pezzo guasto della 

lavastoviglie. 

Nosotti segnala che una bambina celiaca della sua classe lamenta la pasta un po’ agglomerata perché 

dopo che è stata cotta viene subito sigillata per evitare contaminazione. In più lamenta che la frutta 

in questo periodo è sempre ripetitiva (tendenzialmente sempre mela). 

Schiavini risponde che il problema frutta è legato al fatto che da capitolato la frutta somministrata 

deve essere bio e in questo periodo dell’anno l’unica frutta bio disponibile risulta essere la mela e 



qualche banana. Stanno arrivando come stagionalità i mapo e le pere, che saranno proposti nelle 

prossime settimane. 

La Commissione richiede due piccole modifiche non sostanziali al menù. 

Non essendovi null’altro da aggiungere e poiché nessun altro chiede la parola, il Presidente dichiara 

sciolta la seduta alle ore 19,00. 

 

  F.to  Il Presidente                                                                                              F.to Il Segretario  


